

NOTA DE PRENSA

Oficina General de Comunicaciones

SUNARP PARTICIPÓ ACTIVAMENTE EN EL XXXII ENCUENTRO DEL COMITÉ LATINOAMERICANO DE CONSULTA REGISTRAL EN GUAYAQUIL



- *Representantes de 19 países de Latinoamérica participaron de la actividad e intercambiaron experiencias sobre diversos temas registrales.*
- *Próximo encuentro de registradores se realizará en la ciudad de Cusco, en octubre de 2020.*

Registradores públicos y funcionarios de la Superintendencia Nacional de los Registros Públicos, participaron activamente del XXXII Encuentro del Comité Latinoamericano de Consulta Registral, celebrado en la ciudad de Guayaquil (Ecuador) del 8 al 12 de abril del presente año. De esta manera, los representantes de la Sunarp pudieron conocer e intercambiar experiencias en materia registral con sus pares latinoamericanos, lo cual será de utilidad para la mejora de los servicios registrales en nuestro país.

La actividad contó con la participación de 300 representantes de 19 países de Latinoamérica, quienes –a lo largo de una semana de conversatorios y talleres–, pudieron actualizar y unificar criterios para la aplicación de normativas en materia registral en beneficio de los usuarios.

El Superintendente Nacional de los Registros Públicos, Manuel Montes Boza, lideró las reuniones de intercambio de experiencias con las delegaciones interesadas en conocer el sistema registral peruano, el cual es respetado y sirve de referencia a nivel latinoamericano.

Cabe precisar que la delegación peruana visitó las instalaciones del Registro de la Propiedad de Guayaquil, donde se conocieron los diversos registros y funcionalidades de sus sistemas informáticos. Durante la visita, el titular de la Sunarp tuvo una reunión protocolar con el Primer Registrador de la Propiedad Municipal de Guayaquil, Ivole Zurita, estrechando los vínculos entre ambas instituciones y comprometiendo esfuerzos para ofrecer un mejor servicio a los usuarios del sistema registral.

Próximo encuentro será en Cusco

En la clausura del evento, el Superintendente Nacional extendió la invitación para que los asistentes y demás interesados puedan asistir al XXXIII Encuentro del Comité Latinoamericano de Consulta Registral, a celebrarse en la ciudad del Cusco, en octubre de 2020.

Previamente, Montes Boza suscribió el 'Acta de Acuerdos de Guayaquil', en la que los representantes de los 19 países participantes se comprometieron a realizar mejoras en sus respectivos sistemas registrales.

Santiago de Surco, 17 de abril de 2019

OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES – SUNARP